
土浦平和の会ニュース Ｎｏ．２２１    ２０１０年 ７月          P1 
 
     私たちの活動や意見を平和委員会のなかま たちに伝えます 

私たちの会費が日本平和委員会と茨城県平和委員会の活動を支えています 

平和の会ニュース、平和かわら版（ＰＤＦ版）配信しています 
平和のなかまに伝えたいニュースやご意見を事務局にお寄せください ＦＡＸは 029-831-9122 

早い、確実に届くご希望の方はｅＭａｉｌアドレスご連絡ください 

 

 

 
 
                                          
 
 
 
 
 

２０１０年 原爆と人間展 ＆ピースデー 
 
 
 
 

 

 
 

 

映画「いのちの山河」上映会 （日本高齢者大会ｉｎ水戸 協賛企画） 

  ― “いのち”に格差があってはならない － 
無医村であった岩手県沢内村で「生命尊重」の理念を掲げ、憲法２５条を盾に老人と乳児の医療

無料化を実現した村長のドキュメントドラマ 
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 原爆パネル展（入場無料） 土浦駅前生涯学習会館（うらら５階） 

７月３０日（金）～８月６日（金）（８月２日（月）は休館） 

ピースデーは 

８月３日（火）（多目的ホール） 

アニメ映画「アンゼラスの鐘」上映 

  １０：３０～１１：５０ 

被爆者の体験談（鈴木操さん） 

土浦市平和使節団報告（市内６中学） 

「アンゼラスの鐘」（２回目上映） 

土浦市民会館小ホール 
７月２４日（土）（１０：００～、１３：３０～、１８：３０～ ３回上映） 
前売券 一般１，２００円  シニア１，０００円  学生８００円 
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平和大行進を歩くということ 
                         高村 登美子 
初めて歩いたとき 

私はこれまで５回ほど参加しています。初めて参加したときは、自分の平和への願いをアピール

する方法は“これだ”と思ったものでした。その当時は在職中だったので、社会に自分の意思を示

すチャンスが全くないという閉塞感があったのです。だから初参加の歩きは新鮮な感動と喜びがあ

りました。 
そしてもう一つの感想は、参加者が非常に少ないなーと思ったことでした。 

何故参加者がすくないのかしら？ 平和を願っている自分の意思を表現したいと思わないのかしら？ 
毎日散歩している人、健康のため歩いている人が沢山いるのに、何故平和のために歩こうという呼びか

けに呼応して、一緒に歩こうと思わないのかしら？ 私には？だらけです。 
 もしかして、人と繋がっていこう、連帯していこうというヒトの本能が薄れてきているのかしら。 

私の平和への祈りは、二つ 
「憲法九条を政治に活かせ」と「原発を廃止せよ」です。 
活断層が無数にあることが分かっている地震国の日本。なのに５５基も原発があるのです。 
２００７年の新潟中越地震で刈羽原発は大破壊され、煙がもうもうと上がっているのをテレビの映像で 
見たときは「あー日本も終わりかー！」と肝をつぶしました。 
大事故には至らず、本当に良かった。 
チェルノブイリ原発の爆発でソ連は解体してロシアになり、ルーブルが紙くずになったのです。 
近い将来、Ｍ８クラスの巨大地震があるだろうと言われているのに、日本はさらに「原発推進」とはど

うしたことか・・・。 
 海岸線に原発がずらーっと並んでいるのですから、もしも戦争を仕掛けてくる国があれば、原発を狙

ってミサイルを飛ばしてくることでしょう。それを考えれば、軍事（防衛）予算は平和（外交）予算に

して、近隣諸国と仲良く助け合っていかなければならないはずです。敵を仮想するなんてもってのほか

だと思いませんか？（中略） 
これからは 

これまでの私の平和行進参加は、毎日の散歩の延長線上の

ようなものでしたが、それでも自己表現ができたという満

足と達成感はありました。今年は古希の年を記念して、石

岡～土浦区間を歩いてみようと思います。体力があったら

荒川沖まで歩きたい。そして、来年は竜ヶ崎まで歩けたら

いいなー。 
そんなふうにして、茨城県の全区間を歩き通してみたいも

のです。自分と日本国の健康を祈念しながら。動物は歩け

なくなったら命が終わる。人も歩けてこそ、生きている喜

びを満喫できると思っています。 
                            行進団の先頭を歩いた高村さん（右端） 
 
 
 

 

活動ごよみ 
７・ １ 平和行進県南実行委員会 
７・ ９ 平和行進石岡～土浦コース 
７・２０ 平和の会理事会 

７・２４ いのちの山河上映（土浦市民会館） 
７・３０ 「原爆と人間展」（県南生涯学習会館） 
８・ ３ ピースデー 
 


